

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Dotzheim am 11. August 2011

Nutzung des Areals unterhalb der Bahnlinie zwischen der Wiesbadener und Ludwig-Erhard-Straße [SPD]

Beschluss Nr. 0057

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, einen Sachstandsbericht vorzulegen, aus dem hervorgeht, welche Planungen für das nachfolgend beschriebene Areal existieren oder in Arbeit sind.

Es handelt sich um das Gelände, in etwa eingegrenzt von dem Wirtschaftsweg entlang der Bahnstrecke zwischen den Eckpunkten Wiesbadener Straße ab der Einmündung des oberen Teilstücks der Straße „Auf der Eich“ und der Ludwig-Erhard-Straße.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV / 61 z. w. V.
1006 z. d. V.

Ernst
Ortsvorsteher